Bernbeuren (D) 2018

Freitag, 13. Juni 2018 bis Sonntag 15. Juni 2018

14 Vereinsmitglieder freuten sich auf den dreitägigen Oldtimer-Event im bayrischen Bernbeuren. Unsere bewährtes Saurer-Team Rolf Berger und Urs Fischer fuhren bereits am frühen Freitagmorgen los Richtung Zieldestination. Das Gros der Gruppe startete am Freitag kurz vor dem Mittag mit dem Kleinbus der Firma Emmi und unserem ebenso bewährten Fahrer Alfons Knüsel mit dem Ziel um 17:00 Uhr zusammen mit unserem Saurer in Bernbeuren einzutreffen.

Ein wenig enttäuschend war der Empfang der gastgebenden Feuerwehr. Leider konnten sie uns keinen Taxidienst organisieren, sodass sich Alfons wohl oder übel während unseres Aufenthaltes als unser Privatchauffeur zur Verfügung stellte. An dieser Stelle dir Alfons nochmals ein dreifaches Hoch für deinen genialen Service.

Als erstes trafen wir uns dann mit unserer Saurercrew auf dem Auerberg wo auch die meisten von uns im Panorama-Gasthof einquartiert waren. Eine Dreiergruppe verbrachte ihre Nächte im Nachbardorf Rettenbach im schmucken Gästehaus Maria.

Nachdem wir unsere Zimmer belegt hatten, dinierten wir gemeinsam auf dem Auerberg, bevor wir uns auf das Festgelände begaben. Leider war der Abend etwas für die jüngere Generation, etwas zu laut für die sensiblen Ohren der Oldtimerfreunde ;-) So setzten wir uns relativ bald wieder ab und verbrachten den Rest des Abends gemütlich bis in die frühen Morgenstunden auf dem Auerberg, ausser die Drei vom Nachbardorf.

Am Samstagmorgen war um 11:00 Uhr Frühschoppen angesagt. Bei frischer Blaskapellen-Musik fühlten wir uns sehr wohl. A Mass und no e Mass und no e Mass....

Nach dem Mittag gab es einen grossen Umzug mit gegen 250 Oldtimer-Traktoren und ca 15 Oldtimer Feuerwehrfahrzeugen. Es war eine sehr entspannte gemütliche Stimmung. Anschliessend liessen wir den Nachmittag bei Kaffee und Kuchen...... ausklingen.

Das Abendessen entschlossen wir uns wiederum auf dem Auerberg ein zu nehmen. Die Küche war generell sehr ausgezeichnet.

Nach dem Essen hielten wir uns wiederum auf dem Festgelände auf wo diesmal ziemlich die Post abging.

Der Sonntagmorgen begann wiederum mit Frühschoppen. Gemütlich und friedlich frönten wir den Blaskapellen-Klängen.

Nach dem Mittag startete der feierliche Festumzug zum 150 jährigen Geburtstag der freiwilligen Feuerwehr Bernbeuren. Eine grosse farbige Teilnehmerschar zierte die Umzugsroute. Nach einer Stunde waren wir am Ziel und um rund 5 kg Guezli und 5 Liter Bühlmättler ärmer. Es war trotz relativ schwacher "Feuerwehr-Beteiligung" ein gemütliches Fest.

Und wie es so ist, immer wenn Abschied angesagt ist, kommt man fast nicht mehr los.

So gegen 16:00 Uhr wurde es dann endlich wahr und die Büsli-Crew trat den Heimweg an.

Urs und Rolf verbrachten noch einen WM Final und eine Nacht auf dem Auerberg, bevor sie am Montagmorgen wieder Richtung Heimatland unterwegs waren.

Zum Schluss Danke ich unserem Organisator Urs Fischer sowie Rolf und Alfons für Ihren Zusatz-Aufwand. Nicht vergessen möchte ich auch Dani Müller welcher für das leibliche Wohl auf der Fahrt verantwortlich war, Edi Rogger unserem Finanzchef und Nici Marti für die spontane Zusage zur Organisation und Durchführung des Absendens.

Für den Bericht: Edi Scherer









